



Еженедельник новостей МДС

События за 9 – 13 ноября 2015 года

11 ноября

Антикоррупционный форум

Члены МДС приняли участие в заседании Антикоррупционного форума, призванного объединить усилия государственных органов и бизнес-сообщества, стать действенной площадкой противодействия коррупции и развития механизмов социального партнерства государства и бизнеса. В рамках данной площадки необходимо создать и укрепить системный подход к предотвращению и борьбе с коррупцией, сказал министр экономики Кыргызской Республики Арзыбек Кожосhev. Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов представил участникам заседания видение бизнеса по противодействию коррупции.

Рассмотрено обращение АИИ

Представители МДС, юридической фирмы «Каликова & Ассошиэйтс» и Ассоциации иностранных инвесторов (АИИ) рассмотрели в Секретариате Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР обращение АИИ с просьбой включить в повестку ноябрьского заседания Совета вопросы по квотированию иностранной рабочей силы. Участники встречи обсудили, какие из предложенных вопросов следует включить в повестку Инвестсовета.

Встреча с представителями проекта ОБСЕ

Представители МДС, Бизнес-ассоциации ЖИА и проекта USAID BGI обсудили итоги фокус-групп, прошедших с участием преподавателей университетов и ПТУ, а также руководителями строительных компаний. Фокус-группы обсудили роль образования в развитии строительного сектора Кыргызстана, а также роль инноваций в развитии строительного сектора с участием вузов. Рассмотрены пути улучшения качества строительных материалов.

Прием ЕБРР

Члены МДС посетили прием по случаю окончания миссии главы офиса ЕБРР в Кыргызской Республике Ларисы Манастырли. МДС на протяжении многих лет активно сотрудничает с офисом ЕБРР, членом МДС. Лариса Манастырли является наблюдателем Правления Международного делового совета.

IBC Weekly News

Events of November 9 – 13, 2015

November 11

Anti-Corruption Forum

IBC members attended a meeting of the Anti-corruption forum to unite the efforts of government agencies and the business community. The Anti-corruption forum should become an effective anti-corruption platform to develop mechanisms of social partnership between the state and business. Within the forum, it is necessary to create and reinforce a systematic approach to the prevention of and fight against corruption, said Economy Minister Arzybek Kojoshev. IBC Executive Director Temirbek Azhykulov presented vision of the business on combating corruption.

FIA's appeal considered

Representatives of IBC, Kalikova & Associates law firm and the Foreign Investors Association (FIA) met at the Secretariat of the Business Development and Investment Council under the Government of the KR to discuss FIA's appeal to include the issue of foreign labor quotas into the Investment Council's agenda for November. The participants discussed which of the proposed issues could be included in the agenda.

Meeting with OSCE project

Representatives of IBC, JIA Business Association, and USAID BGI project discussed results of focus groups held with the participation of university professors, vocational school teachers and heads of construction companies. The focus groups discussed the role of education and innovation in the development of the construction sector with the participation of universities. They also discussed ways to improve quality of building materials.

EBRD reception

IBC members attended a Farewell Reception on the occasion of the completion of mission of Ms. Larisa Manastirli, Head of EBRD Resident Office in the Kyrgyz Republic. Larisa Manastirli is the IBC Board Associate Member.

<p>Открытие фестиваля турецкой кухни</p> <p>МДС принял участие в открытии фестиваля турецкой кухни с участием Посла Республики Турция в Кыргызской Республике Метина Кылыча. Мероприятие прошло в отеле Golden Tulip Bishkek.</p>	<p>Turkish Food Festival opening</p> <p>IBC took part in the Gala Opening of the Turkish Food Festival with participation of Ambassador of the Republic of Turkey to Kyrgyzstan Mr. Metin Kiliç. The event took place at Golden Tulip Bishkek hotel.</p>
<p>12 ноября</p> <p>Заседание Правления МДС</p> <p>Правление МДС рассмотрело отчет МДС за прошедший месяц и план работы на ноябрь.</p>	<p>November 12</p> <p>IBC Board meeting</p> <p>IBC Board discussed the IBC report for the past month and an action plan for November.</p>
<p>13 ноября</p> <p>Бизнес-завтрак компании "Mazars"</p> <p>Международный деловой совет совместно с компанией "Mazars" провели бизнес-завтрак на тему: «Эффективный менеджмент: идеи, способы». Эксперты "Mazars" - менеджеры Нурлан Джаманкулов и Азат Купсулдаев, а также региональный директор Людмила Дьяконова рассмотрели вопросы внутреннего контроля, бюджетирования и налогового структурирования. Во встрече участвовали генеральные, финансовые и коммерческие директора компаний - членов МДС и представители других организаций.</p>	<p>November 13</p> <p>Business breakfast held by Mazars</p> <p>International Business Council together with the Mazars held a business breakfast on the topic: "Effective management: ideas, methods." Mazars experts – managers Nurlan Dzhamankulov and Azat Kupsuldaev as well as Country Director Ludmila Dyakonova considered the issues of internal control, budgeting and tax structuring. The event was attended by general, financial and commercial directors of IBC member companies and representatives of other organizations.</p>
<p>МДС в СМИ</p> <p>10 ноября</p> <p>Интервью программе НТС «Реальная экономика»</p> <p>В интервью ТВ-программе НТС «Реальная экономика» исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов представил мнение бизнеса по 11 приоритетным направлениям Программы Правительства КР, презентованной Премьер-министром Темиром Сариевым. «Привлечение инвестиций в экономику страны будет осуществляться из двух равноценных по значимости финансовых источников: иностранные инвестиции и личные сбережения населения», говорится в программе. Бизнес также считает, что в развитие МСБ необходимо привлекать внутренних инвесторов. В передаче принимал участие заместитель директора Агентства по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР Нурбек Максатов.</p>	<p>IBC in the media</p> <p>November 10</p> <p>Interview to NTS program "Real Economy"</p> <p>In an interview for the NTS TV program "Real Economy", IBC Executive Director Temirbek Azhykulov presented views of business on 11 priority areas of the Governmental Program presented by Prime Minister Temir Sariyev. According to the program, "attracting investment in the economy will be carried out from two equal in importance financial sources - foreign investments and personal savings of the population." Business also believes that it is necessary to attract domestic investors to develop SMEs in the country. Deputy Director of the Investment Promotion Agency under the Economy Ministry Nurbek Maksutov also participated in the discussions.</p>
<p>События на 16 – 20 ноября</p> <p>18 ноября</p> <p>Открытое заседание МДС</p>	<p>Events for November 16 – 20</p> <p>November 18</p> <p>IBC Open Meeting</p>

<p>МДС совместно с ЮНИСЕФ проведут открытое заседание на тему: «Инвестируй в образование». На встрече выступят Эльвира Сариева, министр образования и науки КР, Юкие Мокуо, представитель ЮНИСЕФ, и Рауль де Торси, заместитель представителя ЮНИСЕФ.</p>	<p>IBC and UNICEF will hold an open meeting on the theme: "Invest in education". Minister of Education and Science Elvira Sariyeva, UNICEF Representative Yukie Mokuo and Deputy UNICEF Representative Raoul de Torcy will take part in the event.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>